



Universität Bamberg Studierendenvertretung

Tarifvertrag JETZT!!

Das Studierendenparlament der Universität Bamberg möge beschließen, dass es sich öffentlich für einen bundesweiten TVStud in der aktuellen Tarifrunde der Länder ausspricht.

Das Studierendenparlament möge folgendes Statement verabschieden und öffentlich auf allen verfügbaren Kanölen posten:

„In der aktuellen Tarifrunde der Länder unterstützen wir die Forderung nach einem Tarifvertrag für Studentische Beschäftigte (TVStud). Dieser würde dazu beitragen die finanzielle Lage der Tutor*innen und Hilfskräfte an den Universitäten und universitätsnahen Instituten zu verbessern. Der Staat sitzt auf der Arbeitgebenden Seite, muss seiner Vorbildfunktion gerecht werden und die größte existierende Tariflücke im Öffentlichen Dienst schließen.“

Bamberg, 28.11.27
Ort, Datum

Jochen Mehlich
Jochen Mehlich

Nicole Rupp
Nicole Rupp